

Gemeinde Mainhausen, Montag, 29. April 2013

Tatü - Tata, die Polizei war da



Verkehrserziehung in der Kita Panama

Was macht denn die Polizei in der Kita Panama? Im Rahmen der Verkehrserziehung haben sich Polizisten zwei Tage Zeit genommen, um mit den Vorschulkindern zu erarbeiten, wie sie sich im Straßenverkehr richtig verhalten sollen. Beim ersten Treffen zeigten sie ihnen verschiedene Situationen auf, die ihnen auf ihrem Schulweg und sonstigem Straßenalltag begegnen könnten.

Am darauffolgenden Treffen wurde es spannender für unsere Kinder. Bei einem längeren Spaziergang, mit vielen Straßenüberquerungen, konnten sie zeigen, was sie gelernt haben. „Wir schauen rechts, wir schauen links und nochmal rechts. Ist die Straße frei?“ Wie war das nochmal am Zebrastreifen? Einfach drüberrennen? Mit viel Spaß setzten die Kinder das Gelernte gut um.

Für die tolle Mitarbeit gab es für jedes Kind ein Heft mit verschiedenen Rätseln, Ausmalbildern und Geschichten rund um das Thema Verkehrserziehung.